



CIQ SAINT-FRANÇOIS

Comité d'intérêt de quartier Saint-François de Fuveau Assemblée Générale du 23 Novembre 2024

Rapport Moral 2023 – 2024

Depuis l'Assemblée Générale du 25 septembre 2021 le Conseil d'Administration a légèrement changé avec le départ de Madame Sonia Benharira qui a démissionné pour raisons personnelles. Il s'est enrichi de deux nouvelles personnes cooptées provisoirement conformément au statut du CIQ: Madame Hélène Gassier et Monsieur Christian Négrel qui ont participé au sein du CA. Il se compose aujourd'hui de 12 membres, le maximum prévu dans nos statuts :

Joseph Catania Président (*riverain chemin de Saint François*), **Aurélié Joubert** Vice-Présidente (*Guerin Marchi*), **Jean-Pierre Dubois** Trésorier (*Président ASL l'Ouvière*), **Guy Arnaud** Trésorier adjoint (*Président Conseil Syndical Riva di Fuveau AV. Maréchal Leclerc, Jas de Bassas, rond-point de l'Europe*), **Isabelle Aguila** Secrétaire (*Chemin du Cros du Pont*), **Magali De Lorenzo** Secrétaire adjointe (*Domaine St François*), **Vahé Muradian** (*Grand Vallat*), **Jean-François Verpy** (*La Bégude*), **Jean-Claude Cellière** (*Domaine Saint François*), **Nadine Musso** (*Chemin du Cros du Pont*), **Hélène Gassier** (*Chemin Cros du pont*), et **Christian Négrel** (*RD56*)

Nous arrivons aujourd'hui au terme d'un mandat de 3 ans prévu dans nos statuts.

Il faudra donc en fin de séance élire les personnes composant le nouveau conseil d'administration, qui lui-même élira en son sein le nouveau bureau.

Durant ces 3 années et bien avant, avec mes prédécesseurs, nous n'avons pas seulement observé notre quartier changer de visage avec ses nombreux nouveaux logements qui ont augmenté la mixité sociale et créé des liens intergénérationnels. Mais au contraire nous avons activement participé par tous les moyens possibles et échanges avec la mairie et avec des intervenants des chantiers à éviter des situations difficiles durant et en fin de chantiers afin d'améliorer le cadre et la qualité de vie qui auraient pu être beaucoup plus impactant autrement.

Chacun peut le constater depuis un an. Bien que tous les chantiers ne soient pas définitivement terminés notamment la piste cyclable du Chemin de Saint François.

Reste à venir le futur mini-parc à proximité du nouveau parking de l'Ouvière pour lequel nous avons déjà formulé des idées et pour lequel il faudra faire un suivi.

Différent celui-là, le chantier de mise en conformité des adresses de la commune de Fuveau est en cours. Tous les CIQ de Fuveau ont accepté l'aide demandée par la mairie pour nommer les voies qui ne respectent pas cette conformité. Nous avons donc beaucoup travaillé

pour que les habitants puissent avoir leur mot à dire pour nommer la voie dans laquelle ils habitent.

Je remercie tous les habitants de nous avoir accueilli et d'avoir été à notre écoute. Notre quartier sera le premier de Fuveau à entrer en conformité de la loi 3DS.

Nous avons beaucoup travaillé pour vous informer tant sur notre site internet que par Emails mensuels et urgents en espérant que cela vous a intéressé.

Le Conseil d'Administration s'est réuni à 6 reprises avec le souci d'un travail en profondeur des sujets abordés et préparatoires aux réunions externes.

Nous avons été présents et actifs avec les autres CIQ de Fuveau dans la coordination des CIQ de Fuveau, à la Fédération Est des CIQ et à la Confédérations des CIQ de Provence. Je rappelle que tous les CIQ de Fuveau avaient signé une charte avec la Mairie en Mars 2016. La charte des CIQ a été renouvelée et signée à nouveau avec la Mairie le 1er Juin 2023.

Et enfin nous avons représenté notre quartier à travers plusieurs opérations et manifestations publiques à Fuveau.

Nous avons poursuivi notre mission et préservé toutes les voies de communications qui nous ont permis de vous informer et obtenir des résultats positifs.

Je tiens à remercier chaleureusement tous les membres du Conseil d'administration qui je le rappelle sont tous bénévoles. Ils ont chacun à leur manière et avec leurs idées, fait battre le cœur de notre comité d'intérêt de quartier durant ces 3 années passées (respect).

Je tiens également à remercier Madame le Maire, Madame Veillet, Monsieur Gouirand et Madame Vic-Massol Directrice des services pour leur disponibilité, leur écoute et toutes les informations qui nous ont été transmises ainsi que tout le personnel de la Mairie.

Un grand merci également à Mr Alain Pelegrin Président du CIQ Soleil Levant et Mr Denis Zieglé Président du CIQ Fuveau Ouest qui ont continués à nous guider dans notre mission.

Le président du CIQ Saint-François

Fuveau : Le 23 Novembre 2024

Joseph CATANIA



COMITE D'INTERET DE QUARTIER SAINT FRANCOIS – FUVEAU

Chemin de St François – 13710 – FUVEAU

Association loi 1901 W131007805 – Siege Social : Maison des Associations – 1, cours Leydet –13710- FUVEAU

Tel : 07 69 08 47 92 - Mail : ciqsaintfrancois@gmail.com